
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2882回例会  2022年 10月 26日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 副会長     司会：三浦 詔男 副 SAA  

  

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～村田副会長                 

・会長が出張で不在ですので、副会長の私がお話しさせていた 

 だきます。 

  今朝の道新に当クラブの武藤会員の記事が掲載されており 

 ましたが、私は新聞記者上がりですので、新聞記事には興味 

 や関心があります。 

  先日の社会面に載っておりましたが、「最近、自殺願望者が増えている」という記事を読みました。 

 その内容は、2018 年に厚労省が、自殺を防ぐために SNSを設けたということですが、2018 年度のそ 

 の SNSの利用者は 2 万数千人だったそうです。 

  ところが、2021 年度の利用者は 26 万人で 10 倍に増えたという報告でした。そして、その利用者の 

 7～8 割が 29歳以下とのことです。 

 自殺願望の理由としては、「学校や家庭に自分の居場所がない」そしてまた「生活が厳しい」、この二つ 

 が大きな理由だそうです。 

  最近の風潮として、地域に「人間味のある暖かさ」がなくなってきているのではないかとつくづく感 

じるところです。 

 こういうことについて、ロータリーとしては、もっともっと真剣に身近な問題と捉えて考えるべきで 

はないかと思います。 

  

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・2500 地区ガバナーエレクト事務所より 2023～24 年度ガバナー補佐決定のお知らせが届いていますの

で回覧します。 

 
 

・浦田 国際奉仕・R 財団委員長～先日、「ポリオ撲滅運動」で皆さまに募金をお願いしたところ、52,000 

              円集まりました。皆さまのご協力有難うございました。 

・武藤会員～今週 24 日に家庭集会を行わせていただきました。出席者は 13名で「家庭集会について」と 

いうテーマで新会員も含めて皆さまから貴重なお話をいただきました。 

ありがとうございました。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～村田副会長  

✦IM 中間報告について 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのテスト 

５．委員会、その他の報告 ～村田副会長 

● 会  長： 元木 誠二  ● 副 会 長： 村田 均、高木 壽一  ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

◈樽見 IM 実行委員会幹事 

 皆さん、こんにちは 

  本日は、「IM 中間報告例会」ということでプログラムを組ませ 

 ていただきました。 

 現在まで 9 回の企画委員会を実施しております。会を重ねる毎に 

 内容について有意義な議論を交わしてきたところであります。 

  今回のプログラムの中では、日下委員長からは、今までの経過 

 についてお話ししていただいて、総務委員会から今井委員長、懇 

 親委員会から野尻委員長、記録・広報委員会から森田委員長それ 

ぞれにお話を頂いて、皆さんと情報を共有できればと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 本来なら、冒頭に丹羽ガバナー補佐からご挨拶いただくところなのですが、本日は所用によりあいに 

 く欠席となりますのでご報告させていただきます。 

 

◈日下 IM 実行委員長 

 皆さん、こんにちは 

  ロータリークラブの一般会員を対象とした大会というのが「地 

 区大会」で、ガバナーが主催します。IMというのは、ガバナー 

 補佐が主催する「都市連合会」（Intercity Meeting）で分区内の 

 大会です。 

  ロータリー情報誌には、地区大会の目的というのは、「親睦、 

感銘深い講演と、地区内クラブや RI 全般に関する問題の討議に 

よって、ロータリーの目的を推進することです。」というように 

書かれています。 

  また、都市連合会というのは「近隣都市数クラブが集まって開かれるロータリーの会合です。五大奉

仕部門をカバーしつつ、ロータリーの特徴やプログラムなどを検討します。この会合の目的は、会員相

互の親睦と知識を広めることであって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉仕理念を勉強するた

めに開催されます。」とあります。 

  前回の IM中間報告の時に当クラブが行ったのは、「基調講演」と「パネルディスカッションあるいは 

 フォーラム」という形なので、今回もそういう形式でやりたいと申し上げました。 

  今回の IMのテーマは、前回の報告の際皆さまに 3 つの候補から選んでいただきましたが、企画委員

会で最終的にテーマを決めさせていただきました。 

 今回は、「変化に対応するロータリーを語ろう」というテーマにしました。 

  このテーマに沿って今回は「パネルディスカッション」ではなく「フォーラム」という形でやろうと

思っています。 

「フォーラム」とは、「テーマや趣味など共通の話題に関する情報を交換し合う会合」のこと。 

 これからは、皆さまにお願いすることになりますが、当然ですが今回は斜里クラブがホストクラブで 

す。そして、皆さまはそれぞれのクラブから出席された方をお迎えする立場です。 

ですから、斜里クラブの皆さまは来られたお客様に心地よい環境だとか対応だとかがこの大会の一つの

根幹だと思います。迎える側の気構え、優しさ、気配りなどが感じられるような大会であったと思いた

いものです。 

 皆さまは、それぞれの委員会に配属されています。各委員長さんから色々とすべきことの説明がある

と思いますので、それぞれ役割を分担していただければと思います。 

 3 月 25 日に向けて皆さまと心を一つにして、ご協力をいただきながら良い内容の大会にしていきた

いと思っております。 

 

◈今井 総務委員会委員長 

 総務委員会の報告をさせていただきます。 

  10 月 15 日に第 1回目の総務委員会を開催させていただきました。 

 総務委員会は、結構人数が多くて 14 名の委員で構成されています。14名の中で当クラブの IM を経験 

した方は 7名でした。残りの方は経験なしでしたが、他クラブの IM に参加したことのある会員もいま 

すので、だいたいの雰囲気は分かっていただけると思います。 

6 名の方は、前回の IMに参加していましたので、いろいろなアドバイスもいただけますので、たいへ 

ん助かっております。 



 

 

 

 

 まずは。予算の確認をさせていただきました。 

その次に、総務委員会の役割について説明させていただきました。 

総務委員会の仕事として頭に浮かぶのは、だいたい「式次第」と 

か「プログラムの作成」「講師の送迎」「会場の横幕の準備」「救 

急・救護」等、総務委員会だけで準備をするわけではないので、 

IM 幹事と相談しながら決めて行こうと思っております。 

 予算ですが、10年前とは物価が相当高くなっています。それ 

で 10年前の予算では全然足りないということで、それらも総務 

委員会で話し合いながら算出していきたいと思っております。 

 また、「記念品」については、やはり「地場産」のものをと考えています。 

したがって、予算の方は前回よりは若干多く見積もりさせていただいています。 

 今回の会合では、これからのスケジュールについても確認・共有させていただきました。 

 

◈野尻 懇親委員会委員長 

 皆さん、こんにちは 

  我々懇親委員会は、これまで 2 回委員会を開催させていただき 

 ました。 

 1 回目は、ZEROで「顔合わせ」をしました。そして昨日 2回目 

 の会議が開かれ、真剣な議論が交わされましたことを報告させて 

 いただきます。 

  決定事項として、懇親会会場は、「ガーデンハウス 藤苑」を予 

定しています。懇親会は、前回に倣い盛大に皆さんをお迎えした 

いなと思います。進行や司会については、全体を通して決めていきたいと思っております。 

 昨日の委員会で話し合ったことが 2つあります。ひとつは、懇親会のステージ上で何をやろうかとい

うことで、一番有力なのが「斜里高校吹奏楽部の生演奏」はどうかな、ともう一つは、祝宴の中で参加

者に楽しんでいただけるイベントとして決まったのは、「クラブ対抗ゲーム大会」ということになりまし

た。もう一つ、お手伝いとして地元の方に「コンパニオン」としてお願しようかとも考えております。 

 IM の懇親委員会としては、参加していただいた方に満足して帰っていただけるよう楽しい懇親会にし

たいなと思っております。 

 

◈森田 記録・広報委員会委員長 

 記録・広報委員会の仕事は、IMの報告書を作ることだと思います。 

 委員長の仕事の他に幹事の仕事もありますが、記録・広報に限ら 

 ず出来ることをやって行きたいと思っております。 

                

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～下山 親睦活動副委員長 

・本人誕生祝～野尻会員 

・奥様誕生祝～木村会員 

・田中会員～正式に斜里町民になりました。 

・武藤会員～家庭集会に参加有難うございました。 

 

 

 ▪本日出席～33名中 22 名出席（出席率：66.6％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
 ・次回は 11/9（水）第 2883 回例会～産業会館 2F  「次年度役員・理事指名委員会」設置について  

                      
                                                                                                                                                                                     

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見 出席・プログラム委員長               

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


